

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 29 de Enero de 2013 13:39



Un total de 110 mayores, el pasado 26 de enero, viajaron a Fuerteventura con el fin de compartir una jornada de ocio cultural, llegando a Corralejo en barco desde Playa Blanca, partieron en guaguas, a visitar el Museo de la Pesca Tradicional en El Cotillo, el Eco-museo de “La Alkogida” en Tefía, como primeras citas de la jornada. De allí partieron a Betancuria, donde degustaron quesos y vinos majoreros.

Concluyeron la jornada haciendo una parada para almorzar y bailar en el Valle de Santa Inés, regresando a Lanzarote, a las 18.00 horas.

Intensa jornada de convivencia, en la que los mayores disfrutaron del ocio, cultura y gastronomía, acompañados por la Concejal de Bienestar Social, Carmen González. Esta actividad fue organizada por la Concejalía de Bienestar Social y sufragada por los mayores asistentes a la cita.